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Деяния Святого Духа, сошедшего, 

словно голубь, на европейские души
С 16-го апреля по 2 мая 2013 года пастор Хисaн Ли, ведущий пастор 

мужских и женских миссий, побывала с миссионерской поездкой в 
европейских странах – во Франции, Бельгии, Латвии, Эстонии и Болгарии. 

17 апреля в церкви Франция Манмин, которую возглавляет миссионер 
Павел Д. Канг, пастор Ли провела молитвенное собрание, посвященное теме 
«Полнота Духа». 19 апреля пастор Ли побывала на встрече с членами церкви 
Эно Манмин, которую возглавляет миссионер Кристина Но, и уделила 
время христианскому консультированию. 20 апреля на пасторском семинаре, 
прошедшем в церкви Эно Манмин, она проповедовала на тему «Ключи к 
пробуждению церкви». 
Пастор Ли (фото 1) рассказала о ключевых факторах, способствовавших 

тому, что Центральная церковь «Манмин» выросла до уровня мегацеркви, у 
которой сегодня примерно 10.000 филиалов и ассоциативных церквей во всех 
уголках мира. Собравшиеся пришли в изумление, услышав о служении д-ра 
Джей Рока Ли. Они покаялись в том, что не были послушны Слову Божьему, 
и поставили перед собой новые цели (фото 4). 
В воскресенье, 21 апреля, состоялось служение по случаю первой 

годовщины церкви Эно Манмин. Проповедуя на нем, пастор Хисaн Ли 
призвала прихожан совершать поступки, показывающие их послушание, и 
получить благословение, как это сделал Нееман. Во второй половине дня 
было проведено служение исцеления с платком (см. Деяния, 19:11-12), на 
котором многие члены церкви получили исцеление от болезней и прославили 
Бога. А 23 апреля пастор Хисaн Ли провела служения исцеления по молитве 
с платком в Латвии, в церкви города Кулдига (фото 5), и 24 апреля – в 
Эстонии, в церкви города Таллинна (фото 2, 3). После молитвы пастора Ли 
с платком многие члены этих церквей получили ответы на свои молитвы и 
были исцелены от болезней. Время, проведенное в поклонении и в молитве, 
было исполнено присутствием Святого Духа. 

26 апреля в столице Болгарии, городе Софии, пастор Ли приняла участие 
в первой Балканской конференции, организованной отделением «Всемирной 
сети врачей-христиан» (WCDN) в Болгарии. В проповеди, названной 
«Бог Целитель», она говорила о различных знамениях, чудесах и мощных 
деяниях, которые были явлены в Центральной церкви «Манмин» через 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 
На каждом служении группа «Сила», входящая в состав Комитета 

исполнительских искусств Центральной церкви «Манмин», вдохновенно 
прославляла Бога. Члены этого коллектива расположили к себе сердца людей, 
которые полюбили их за грациозность и эмоциональность выступлений 
(фото 6). В числе пяти стран, через которые пролегала миссионерская 
поездка, была также и Бельгия (фото 7), столица которой, Брюссель, является 
одновременно и столицей Европейского Союза. В Европе, где христианство 
переживает упадок, миссионерская группа зажгла огонь Евангелия святости. 
Вся благодарность и слава – Богу, Который дал утешение и мир европейским 
душам с помощью деяний Святого Духа, сошедшего подобно голубю!

WCDN («Всемирная организация врачей-христиан»), опираясь на медицинские 
данные, анализирует случаи Божественного исцеления, которые происходят в 
разных частях света, и свидетельствует о подлинности деяний, описанных в Библии. 
У этой организации есть 17 отделений, включая филиалы в США и России. WCDN 
ежегодно проводит международные медицинские конференции с участием врачей 
со всего мира. 
В  настоящее  время  отделением  WCDN в  Болгарии  ведется  подготовка 

к Международной христианской медицинской конференции 2014 года. А 
тем временем, с 26-го по 28 апреля 2013 года проходила первая Балканская 
конференция, в организации которой также приняли участие Христианский центр 
Софии и ассоциация «Хорошее будущее и надежда». В программу конференции 
вошли лекции по различным тематикам, презентации случаев Божественного 
исцеления и семинары, которые сблизили всех участников и дали им возможность 
вместе молиться за страны Балканского полуострова. 
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«[Любовь]не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла» 
(1-е послание к Коринфянам, 13:5). 

Любовь не бесчинствует

Бесчинствовать – значит быть грубым, неучтивым, 
нарушать приличия. Конечно же манеры приветствовать 
друг  друга  или  правила  общения  могут  меняться 
со сменой времен и поколений. Но, тем не менее, 
есть основные каноны приличия, которые должны 
соблюдаться людьми неизменно. Удивительно то, что 
многие люди ведут себя неучтиво, даже не осознавая 
этого. В частности, они позволяют себе быть грубыми 
по отношению к близким. Возможно, вы скажете, что 
некоторая непочтительность в общении с друзьями 
простительна, ведь они не чужие. Однако невежливые 
поступки и слова могут обидеть и их.
Если вы обладаете истинной любовью, то не станете 

бесчинствовать. Представьте себе, что у вас есть ценное 
украшение, которое вам дорого. Стали бы вы относиться к 
нему беспечно? Вы, скорее всего, бережно обращались бы 
с ним, чтобы на нем не появилось ни единой царапины. 
Как же, в таком случае, вы должны дорожить друзьями, 
если действительно любите их?

1. Случаи непристойного отношения людей к Богу
Некоторые  говорят,  что  любят  Бога ,  однако  их 

поступки и слова вовсе не подтверждают их любви к 
Нему. Наиболее типичное подтверждение этому – люди, 
дремлющие во время богослужения. Представьте себе, 
что вы пришли на прием к президенту своей страны по 
его приглашению. Если вы заснете во время беседы с 
ним, то это будет проявлением крайней непочтительности 
по  отношению  к  нему.  Однако  если  вы  во  время 
поклонения Богу, ГОСПОДУ господствующих, впали в 
дрему в Его присутствии, то не остается ничего другого, 
как поставить под сомнение истинность вашей любви 
к Нему. Таким же проявлением неуважения являются 
переговоры с друзьями во время богослужения, праздные 
мысли. Все это – свидетельства недостаточного почтения 
к Богу.  Разговаривать, думать о постороннем или дремать 
во время проповеди – это проявление неуважения по 
отношению к проповедникам. Они могут усомниться: 
получаете ли вы благодать от их послания или нет? 
Иногда из-за этого проповедник теряет помазание Святого 
Духа. И в конечном итоге, если вы так ведете себя во 
время служения, этим вы не только наносите вред другим 
его участниками, но также вредите и себе. 
Уход  с  богослужения  раньше  времени  –  тоже 

проявление невоспитанности. Исключением являются 
лица, которые должны исполнять свои обязанности, 
связанные  с  порядком  проведения  богослужения; 
остальным же необходимо оставаться на своих местах и 
сосредоточенно слушать до конца службы. Вы должны 
отдаваться всем сердцем служению, начиная с первой 
молитвы или чтения Апостольского символа веры и 
заканчивая последним благословением или молитвой 
Господней. То же вы должны делать и на протяжении 
всей службы, включая время поклонения, молитвы, сбора 
приношений, и в то время, когда делаются объявления. 
Вы должны относиться к Богу с одинаково искренним 
сердцем и во время поклонения, и на служениях в 
ячейках, и на основных богослужениях.
Чтобы всем сердцем поклониться Богу, вы, во-первых, 

не должны опаздывать. Если считается неприличным 
опаздывать на встречу с людьми, то насколько же 
невежливо опаздывать на встречу с Богом! Приличия 
требуют,  заранее  помолившись ,  подготовиться  к 
богослужению. Кроме того, неучтиво по отношению к 
Богу поступают те, кто приходят в церковь после приема 
алкоголя или курения, кто использует свои сотовые 
телефоны во время служения, кто разрешает детям громко 
говорить, играть, жевать жевачку или что-то есть во время 
богослужения.

Это очень важно, насколько вы соблюдаете правила 
приличия. Если вы идете в церковь в той же самой 
одежде, которую носили дома, не приведя ее в порядок, 
то этим вы нарушаете нормы приличия. Вы должны 
приходить в церковь в чистом и аккуратном виде. 
Случаются, конечно, исключения. Вы можете иногда 
прийти на собрание в среду или в пятницу, на всенощное 
служение, в рабочей одежде, потому что вы пришли с 
работы и очень спешили. В этом случае Бог не скажет, 
что вы были неучтивы с Ним. Такое сердце, которое 
рвется прийти на служение, несмотря на занятость, Ему, 
напротив, будет угодно. 
Если вы прервете чью-то молитву, похлопав человека 

по плечу, потому что у вас к нему срочный вопрос, и 
он из-за вас внезапно прекратит молитву, то вы оба 
поступите грубо, потому что резко прервали разговор с 
Богом. Когда мы поклоняемся Богу и молимся в духе и 
истине, Бог принимает наши сердца с радостью и воздает 
нам благословениями и наградами. Но, с другой стороны, 
если мы становимся все более и более грубыми, то тем 
самым мы возводим стену греха между собой и Богом. 
Тогда нам приходится страдать от разных проблем, в 
частности от болезней или несчастных случаев, или же 
будет трудно получить ответы, даже если долго молиться. 

2. Случаи непристойного поведения людей в святилище
Под святилищем подразумевается не только само 

здание храма. К нему следует отнести также и церковный 
двор, дополнительные подсобные и другие церковные 
помещения. Мы должны обращать особое внимание на то, 
что мы говорим или делаем на всей территории церкви. 
Нам не следует ссориться, обсуждать мирские дела 
или удовольствия. Мы не должны портить имущество, 
принадлежащее церкви и использовать конверты для 
пожертвований для своих личных целей. 
Любая купля-продажа в церкви должна быть строго 

запрещена .  Некоторые  люди ,  используя  систему 
электронных платежей, не думают, что нарушают это 
правило, хотя при этом совершают покупки, находясь 
в церкви. Но очевидно, что все это считается сделками 
купли-продажи .  Подумайте  об  Иисусе ,  Который 
переворачивал  столы  меновщиков  и  скамьи  тех , 
кто торговал животными для жертвоприношения в 
храме, о чем написано в Евангелии от Матфея, 21:12-
13. Он не позволил им продавать или покупать даже 
животных, которых должны были использовать для 
жертвоприношения, поэтому покупать или продавать 
что-либо в церкви для личной выгоды неприемлемо ни 
при каких обстоятельствах. Мы не должны превращать 
церковь в торговый рынок. Святилище – это место, 
специально отделенное только для поклонения Богу и 

общения с Ним. Мы не должны забывать о святости всего 
святилища и не должны бесчинствовать пред Богом. 

3. Случаи непристойного отношения к другим людям
Когда вы, преследуя собственную выгоду, не берете 

в расчет обстоятельства других людей, то это есть 
проявление грубости по отношению к ним. Кроме того, 
вы должны быть учтивыми, обращаясь к другим даже по 
незначительным вопросам. Мы не должны звонить людям 
в позднее время, подолгу говорить с ними, когда они 
заняты. Это может создать им проблемы. Опаздывать на 
встречу или приходить к людям без предупреждения тоже 
невежливо. 
Некоторые думают, что если они будут соблюдать все 

условности, то у них пропадет близость в отношениях 
с людьми. Разумеется, есть отдельные люди, которые 
настолько близки, что не видят промахов друг друга. 
Но никто не знает чужое сердце на все 100 процентов. 
Допустим, что кто-то думает, что он близок к другому 
человеку. Но совсем не обязательно, что этот человек 
думает точно так же. Поэтому мы должны постараться 
поставить себя на место этого человека. 
Например ,  многие  люди  обижают  своих  друзей 

неосторожными словами. Если вы грубы с членами своей 
семьи или ближайшими друзьями, то ваши отношения 
с ними будут складываться хуже, чем с чужими. И, 
кроме того, некоторые люди пренебрежительно ведут 
себя с теми, кто младше их или кто занимает более 
низкое положение. Они разговаривают с ними свысока, 
командуя ими или подчеркивая свое пренебрежительное 
отношение, поэтому они оставляют у людей неприятный 
осадок. В наше время не так легко найти людей, которые 
бы служили своим родителям или наставникам от всего 
сердца, хотя те, бесспорно, заслуживают этого. Некоторые 
полагают, что это неизбежно, потому что поколения 
меняются. Но есть ценности, которые не могут меняться 
даже с течением времени. В Левитах, 19:32, говорится: 
«Пред лицом седого вставай, и почитай лицо старца, и 
бойся Бога твоего. Я ГОСПОДЬ». Бог желает, чтобы мы 
исполняли свой долг человека, поэтому нам не следует 
быть грубыми с другими, и мы должны соблюдать законы 
и порядки, установленные в этом мире. 
Дорогие братья и сестры во Христе, большинство 

людей тратит много времени на собрания, разговоры, 
работу, совместные обеды. Но люди отличаются по 
уровню образования, знаний, они представляют разные 
страны, разную культуру и тому подобное. Может 
ли, в таком случае, быть общий стандарт для правил 
поведения? Да. И он основан на законе любви в наших 
сердцах. Закон любви является Законом Божьим, ведь 
Бог и есть сама Любовь. Насколько мы храним Его Слово 
в своих сердцах и соблюдаем его на деле, настолько 
же мы будем жить по заповедям Божьим и никому не 
будем грубить. Другим свойством, заложенным в законе 
любви, является предупредительное отношение к другим. 
Предупредительность к другим может оказать на них 
большое влияние. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
служили каждому так учтиво, как будто бы служите 
Господу.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Если вы приняли Иисуса Христа 
и получили в дар Святого Духа, 
то ваше имя записывается в 
Книгу жизни и вы становитесь 
дитем Божьим.
С этого начинаются 
приготовления к тому, чтобы 
получить право быть невестой 
Господа, Кто Своей любовью, 
через распятие, открыл путь к 
спасению. 
Господь, Кто воскрес и вознесся 
на Небеса, в настоящее время 
готовит там обители для 
верующих, которые приобрели 
авторитет Божьих детей; 
и Он придет на облаке, чтобы 
приветствовать Своих невест, 
у которых непорочные и 
красивые сердца. 

 «Итак, возлюбленные, ожидая 
сего, потщитесь явиться пред 
Ним неоскверненными и 
непорочными в мире»
 (2-е посл. Петра, 3:14). 

 «Чтобы освятить ее, очистив 
банею водною, посредством 
слова; чтобы представить ее 
Себе славною Церковью, не 
имеющею пятна, или порока, 
или чего-либо подобного, 
но дабы она была свята и 
непорочна»
(Посл. к Ефесянам, 5:26-27).

Что мы должны делать, чтобы 
стать непорочными невестами, 
без какого-либо пятна и порока? 
Давайте обратимся к некоторым 
духовным понятиям.

Как стать непорочной 
и прекрасной
невестой Господа

Непорочные

Без изъяна

Неоскверненные

Незапятнанные

Если  человек ,  который  называет 
себя христианином, пьет, ведет себя 
бесчеловечно ,  говорит  неправду, 
обманывает других, живет в блуде, то люди 
станут осуждать его.
Под «пороками» подразумеваются 

проступки, совершаемые явно и видимые 
внешне. Другими словами, это поступки, 
противоречащие истине. Таким образом, 
после того как вы приняли Господа, вам 
прежде всего необходимо отвратиться 
от прежнего образа жизни, который 

сказывается на ваших поступках, и 
старательно познавать и применять на 
практике Слово Божье. Это – весьма важно. 
Кроме того, «порок» указывает на 

следы или недостатки, которые портят 
внешний вид чего-то. Если человек 
совершает поступки, явно порочные даже 
в глазах людей, не говоря уже о Боге, то 
это оставляет в нем след, несмотря на то, 
что он принял Господа и покаялся во всех 
своих грехах. И еще: если человек, приняв 
Господа, совершает дела плоти, о которых 
написано в Послании к Галатам, 5:19-21, 
то, даже если он полностью покаялся в них, 
все равно останется «шрам». Это, конечно, 
не означает, что человек не может быть 

спасен, но ему трудно будет войти в лучшие 
Небесные обители. Так что, ему придется 
приложить больше усилий, чем другим.
Кроме того, наши недостатки тоже могут 

быть названы нашими пороками. Человек 
должен пройти через определенные этапы 
в своем развитии, то есть должен увидеть, 
услышать, прочувствовать и практически 
совершить какие-то конкретные вещи. 
Однако если на этих этапах происходило 
что-то аномальное или он пропустил их, 
то это станет причиной формирования 
недостатков в его плотском развитии. Вы 
можете восполнить эти недостатки, только 
признав их и начав видеть, слышать и 
действовать в истине. 

Осквернение имеет отношение к греховной 
природе и ко всему, что исходит от нее. Если 
человек подвергнется воздействию солнца 
после того, как с его лица были удалены 
родинки, то родинки и пятна вновь появятся 
на его лице. Точно так же, если вы сохраняете 

привязанность к миру и не удаляете корни 
греховной природы, то, несмотря на ваше 
покаяние в прошлых грехах, есть вероятность 
того, что вы вновь согрешите, поддавшись 
влиянию мирских ценностей. Таким образом, 
очень важно старательно освобождаться от 
греховной природы, пока ваше сердце не 
уверится в том, что она полностью исчезла. 
В процессе очищения от греховной природы 

мы должны отвратиться от очевидного зла, 

коим являются, прежде всего, обман, коварство, 
ненависть, ревность, зависть, прелюбодеяние. 
После этого нам следует избавиться от 
порочной совести; вы должны удалить все то, 
что противоречит Слову Божьему, в чем бы 
это ни проявлялось. И, кроме того, мы можем 
избавиться от грехов в своей природе, которые 
мы не можем обнаружить самостоятельно, но 
которые по благодати Божьей проявляются 
через испытания.

«Пятна» указывают  на  телесные 
недостатки, которые кажутся мелкими, 
но если искать, то их можно обнаружить. 
Примером этому являются недостатки, 
вызванные особенностями личности или 

темперамента. Если даже экстрaверт будет 
считать, что он избавился от высокомерия 
и хвастовства, в глазах окружающих его 
позиция по каким-либо вопросам все равно 
может показаться высокомерной.
И еще: недостатки плотского развития 

могут сформироваться из-за отсутствия 
практического опыта. Предположим, 
что  человек ,  никогда  не  имевший 

привязанности к мирским вещам, обрел 
духовное сердце. Он практически не 
знает, что есть плоть, поэтому не может 
понять и принять сердца других людей. 
Это качество не является греховным, но 
из-за него можно начать осуждать других. 
Поэтому, только восполнив эти недостатки, 
мы можем говорить о том, что достигли 
всей полноты. 

Под «изъянами» следует понимать 
сформированные нами же стандарты. 
Это то, что мы сами признаем благостью 
и истиной. Предположим, что президент 
компании сообщает своим сотрудникам, 
что они будут обедать вместе. Однако 
директор  говорит  ему:  «Мы  итак 
благодарны за возможность работать в этой 
компании. Вы не должны еще и угощать 
нас обедом». Или, допустим, что президент 
говорит своим сотрудникам в ресторане: 
«Угощайтесь. Вы можете заказывать 
все, что захотите». Директор же, выбрав 

самое дешевое блюдо, говорит: «Мы и 
этим довольны, правда же?» Он, может 
быть, ведет себя так, считая это благом, 
но при этом не понимая глубины благости 
президента и не думая о том, что тот 
стимулирует работников лучше трудиться. 
Некоторые люди своими собственными 

мыслями не давали прийти Божьим 
благословениям. Это означает, что у 
них были ограниченные представления 
о проявлении благости по отношению 
к другим, и это мешало им получить 
благословения. Чтобы достичь более 
глубокого уровня благости, угодного Богу, 
и более глубокого уровня духа, нам нужно 
отказаться от собственных стандартов 
благости.

 Кроме того, в вас могут оставаться 
следы плоти, которые сформировались 
незаметно. Если вы по натуре интроверт и 
человек кроткий, то люди могут подумать: 
«Отчего он так ведет себя?» Однако, по 
мере более глубокого вхождения в дух и в 
полноту духа, Бог меняет личные качества 
человека, делая его характер более мягким 
и совершенным, чтобы использовать его.
В 1-м послании к Фессалоникийцам, 

5:23, написано: «Сам же Бог мира да 
освятит вас во всей полноте, и ваш дух и 
душа и тело во всей целости да сохранится 
без порока в пришествие Господа нашего 
Иисуса Христа»; так что мы должны 
приветствовать Господа, будучи Его 
непорочными невестами. 
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С пяти лет я жила со своим отчимом. Моих братьев и сестер 
он любил больше меня, и еще он всегда был пьяным. Он обижал 
мою маму и жестоко относился к ней. Вот в такой семье я и 
выросла, поэтому не научилась тому, как отдавать и получать 
любовь. Я не хотела показывать свои слабости окружающим, 
и очень часто мои чувства были задеты. Со временем я стала 
верить только себе, потому что мне не на кого было опереться. 
В 1992 году я пришла в церковь, чтобы обрести мир в душе. 

Но мое сердце было ранено членами церкви, так как я в то 
время не знала истины. И кончилось тем, что я отдалилась от 
Господа. И в то же самое время симптомы почечной инфекции 
и цистита, которые проявлялись у меня с детства, усугубились. 
Мочеиспускание было болезненным, причем, моча шла с 
кровью. Кроме того, я чувствовала сильную боль в спине, не 
могла нормально ходить и большую часть времени лежала. А 
в 1996 году меня уложил в постель гепатит В. Позже я вышла 
замуж, родила детей и старалась делать все, чтобы жить 
нормально, но у меня не получалось, потому что между мной и 
мужем был разлад. 

 Я закончила факультет английской филологии Национального 
университета Монголии и в 1998 году стала преподавателем 
английского языка. В 2011 году я встретила людей, которые вновь 
направили меня в руки Господа. Я участвовала в воскресных 
богослужениях, которые проводились иностранными 
миссионерами в традиционной монгольской юрте – гэр, а также 
я возглавляла английскую школу, в которой обучала английскому 
языку неимущих людей. В июне 2012 года меня пригласили в 
церковь учить английскому языку прихожан. Пастор Ариончак 
дал мне газету «Новости Манмин» на монгольском языке. 
Прочитав ее, я посетила церковь Монголия Манмин, в которой 
служил миссионер Батзориг Пуриуп. Члены церкви смотрели 
онлайн трансляцию воскресного утреннего служения в 
Центральной церкви «Манмин». 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли говорил о грехах, от которых 

мы должны очиститься, чтобы встать на камень веры. Проповедь 
была очень понятной, он учил истине на простых примерах. 
Его послание сильно коснулось меня. Придя к познанию воли 
Божьей, я обновилась духом в радости и полноте Святого Духа.
Вскоре после этого церковь Монголия Манмин организовала 

летний ретрит. Миссионер Батзориг Пуриуп проповедовал 
«Слово о Кресте». Слушая его, я поняла, почему Иисус 
должен был прийти на эту землю в качестве Спасителя и 
принять распятие и какой смысл заключен в этом. Это было 
благословенное время, заложившее основание моей веры. 
Я была свидетелем Божьих знамений, явленных во время 

хвалы и поклонения у лагерного костра. В ту ночь небо было 
покрыто облаками. Но когда участники ретрита с верой 
воскликнули: «Боже! Покажи нам, пожалуйста, звезды!» – 
облака исчезли, и несметное количество звезд предстало перед 
нашим взором. Более того, я видела движущиеся звезды, 
которые убедили меня в реальности истории про трех волхвов 
с востока, которые следовали за звездами, и они привели их 
к месту, где родился Иисус. Обретя такой опыт, я поверила в 
то, что смогу исцелиться от всех своих болезней. Я молилась 
Всемогущему Богу, поклонялась Ему в духе и истине и после 
проповеди с верой приняла молитву старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли о больных. В результате я была исцелена от гепатита 
В, последствия которого беспокоили меня в течение 17-ти 
лет, а также от хронической инфекции в почках и от цистита. 
Аллилуйя! 
Мой брат, работающий врачом, и мои родственники, увидев, 

что я стала здоровой, признали Бога и стали посещать церковь. 
Кроме того, с декабря 2012 года я получила благословение 
переводить газету «Новости Манмин» на монгольский язык и 
редактировать перевод книги д-ра Ли «Мера Веры». Работая 
над переводами, я познала волю Божью и почувствовала себя 
счастливой. Вся благодарность и слава – Богу, даровавшему мне 
истинное счастье.

«Благодарю Тебя, Господь, за исцеление 
моего больного тела и раненого сердца»

Диаконисса Амараа Церендордж (церковь Манмин в Монголии) 

Сестра Жозефина Вилуан Крайм
 (церковь Давао Манмин 

на Филиппинах)

Я родилась и воспитывалась в католической семье. После 
замужества было время, когда я работала в отделении 
акушерства и гинекологии госпиталя в одной из стран Ближнего 
Востока. Поскольку страна эта была мусульманской, сохранить 
свою веру было трудно, но по благодати Божьей я сумела 
сберечь свою веру, проработав там 26 лет. Выйдя на пенсию, я 
переехала в город Давао на Филиппинах. 
В День Рождества, в 2011 году, миссионер Кетрин Е. Ким 

пришла к нам домой, чтобы
встретиться с моим племянником, братом Альбертом. Получив 

обилие благодати после прочтения рубрики «Слово жизни» в 
«Новостях Манмин», вложенных как-то в проем нашей двери, 
он стал посещать церковь Давао Манмин, в которой служит 
миссионер Кетрин Ким.
Миссионер Ким дала мне журнал «Манмин Сегодня», который 

выходит в «Манмин» раз в квартал. Мне было очень интересно, 
так как в нем описывались многие знамения, чудеса и мощные 
деяния, явленные д-ром Джей Роком Ли. Она также подарила 
мне книги д-ра Ли – «Слово о Кресте», «Мера веры», «Небеса» (I 
и II) и «Ад». 
В моем сердце зародилась радость, и эти книги придали мне 

сил придерживаться достойного христианского образа жизни. 
Я стала стремиться к тому, чтобы обрести сердце Господа. 
Поступая так, я загорелась идеей спасения душ. Я послала 
книги своим сыновьям, которые жили в Великобритании, 
своим друзьям на Филиппинах и на Ближнем Востоке. Когда у 
них возникали вопросы относительно христианской жизни, я 
помогала им, посоветовавшись с миссионером Кетрин Ким. 
В настоящее время я мечтаю о том, чтобы донести эти ценные 

послания до душ на Филиппинах и направить их в руки Господа.

«Книги д-ра Ли – это ценные подарки, 
данные мне Богом»

Письмо с Филиппин


